

Vos questions / nos réponses

Conséquences de l'addiction sur le SNC

Par [Profil supprimé](#) Postée le 07/10/2010 15:14

Nous sommes un groupe d'étudiants en école d'infirmier et nous préparons un dossier sur les différentes addictions et leur conséquences.

Ayant certaines difficultés à trouver des informations, nous nous tournons vers vous.

Nous aimerais savoir quelles sont les conséquences de l'addiction (en son sens large) sur le système nerveux périphérique ?

Merci d'avance pour votre réponse.

Cordialement.

Mise en ligne le 08/10/2010

Bonjour,

Les effets des substances psychoactives sur le système nerveux central sont variables d'un produit à l'autre. Il est donc difficile de vous répondre sur un plan global.

Nous vous conseillons de vous rapprocher des deux structures citées en bas de page, qui pourront vous aider à vous documenter dans le cadre de votre recherche.

Cordialement

Pour obtenir plus d'informations, n'hésitez pas à prendre contact avec les structures suivantes :

[CSAPA Le Sémaphore](#)

6 rue de Provence
13004 MARSEILLE

Tél : 04 91 91 50 52

Site web : www.addiction-mediterranee.fr/

Accueil du public : lundi de 9h à 13h et de 14h à 19h, mardi, mercredi et vendredi de 9h à 13h et de 14h à 18h, le jeudi de 14h à 19h. (horaires modifiés en juillet et août lundi jusqu'à 18h au lieu de 19h)

Substitution : délivrance de méthadone tous les matins sauf le jeudi.

[Voir la fiche détaillée](#)